

LA LDH SALUE LA DEMANDE DE MANDATS D'ARRÊTS REQUIS PAR LE PROCUREUR DE LA CPI POUR CRIMES DE GUERRE ET CRIMES CONTRE L'HUMANITÉ

COMMUNIQUÉ

PARIS, LE 20 MAI 2024

La LDH (Ligue des droits de l'Homme), réunie en congrès à Bordeaux, a pris connaissance des réquisitions du procureur de la Cour pénale internationale (CPI) de solliciter des mandats d'arrêt internationaux pour crimes contre l'humanité et crimes de guerre à l'égard du Premier ministre israélien, Benyamin Netanyaou, de son ministre de la Défense, Yoav Gallant, du chef du bureau politique du Hamas, Ismaïl Haniyeh, du commandant des brigades Al-Qassam, Mohammed Deïf, et du chef du Hamas à Gaza, Yahya Sinwar.

La LDH salue un acte manifestant l'autonomie et l'indépendance du procureur face aux très nombreuses pressions et intimidations subies par la CPI depuis sa saisine.

LDH

Fondée en 1898

